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【东方爱堡国际移动月子会所】在做孕动中国辣妈嗨购会的大型活动，
免费扫码抽礼品还有产后项目赠送，抽奖免费百分之百中奖！
一等奖：免费入住28天月子房（孕妈）或价值16666元产后项目。
（只限沧州本地孕妇抽奖！）加微信扫码抽奖18730726672 抽奖二维码

本报讯 （记者 张倩 于海涛）
1月23日，出席市政协十二届二次会
议的委员，分组讨论市长向辉所作
的政府工作报告、沧州市 2021年国
民经济和社会发展计划执行情况与
2022 年国民经济和社会发展计划
（草案）的报告、沧州市 2021年市本
级预算及市总预算执行情况和2022
年市本级预算及市总预算（草案）的
报告，市中级人民法院工作报告和
市人民检察院工作报告。

在分组讨论现场，大家一致认
为，政府工作报告总结成绩鼓舞人
心，部署任务精准有力，是一个提振
士气、务实创新的好报告。报告回顾
了 2021年以来，全市经济社会发展
取得的显著成绩。

围绕2022年政府工作总体思路
和今年的目标任务，委员们展开热
议。大家表示，要更加紧密地团结在
以习近平同志为核心的党中央周
围，全面贯彻习近平新时代中国特
色社会主义思想，在省委、省政府和
市委的坚强领导下，弘扬伟大建党
精神，赓续百年灿烂风华，埋头苦
干、勇毅前行，为加快建设现代化经
济强市、美丽沧州不懈奋斗，以优异

成绩迎接党的二十大胜利召开。
在讨论“两院”报告时，委员们

一致认为，过去一年，全市人民法院
以抓好执法办案和队伍建设为核
心，以推进审判体系和审判能力现
代化为抓手，推动各项工作不断取
得新成效。全市检察机关奋力争创
一流业绩、建设一流队伍，各项检察
工作取得新的成绩，为沧州实现“十
四五”良好开局作出了积极贡献。

在讨论政府其他两个报告时，
委员们对2021年国民经济和社会发
展计划执行情况与市本级预算及市
总预算执行情况表示肯定，认为
2022年的国民经济和社会发展计划
（草案）、市本级预算及市总预算（草
案）切实可行。

委员们还学习了省委、市委有
关会议精神和政协业务知识。

在第二阶段小组会议上，委员
们还审议了政协沧州市第十二届委
员会第二次会议关于常务委员会工
作报告的决议（草案），政协沧州市
第十二届委员会提案委员会关于十
二届二次会议提案审查情况的报告
（草案），政协沧州市第十二届委员
会第二次会议政治决议（草案）。

市政协委员分组讨论
市政府“三个报告”、“两院”报告
和市政协有关决议（草案）本报讯 （记 者 张 倩

于海涛）1 月 23 日，市政协
召 开 十 二 届 三 次 常 委 会
议。市政协主席王晓燕，副
主席薛泽通、侯四清、王荣、
张新华、杨双桥、李桂敏、聂
进厂、马宝顺、徐泽升和秘书
长陈宽出席会议。侯四清主

持会议。
会议听取了各讨论组关

于学习市委书记康彦民讲
话，讨论市政府“三个报告”、
法检“两院”报告，审议市政
协“两个报告”情况的汇报。
审议了政协沧州市第十二届
委员会第二次会议关于常务

委员会工作报告的决议（草
案），政协沧州市第十二届委
员会提案委员会关于十二届
二次会议提案审查情况的报
告（草案），政协沧州市第十
二届委员会第二次会议政治
决议（草案）。

本报讯（记者 李圣哲 何
晓玲 霍钢杰）1月23日，市政协
主席王晓燕到市十五届人大二
次会议献县代表团，与代表们一
起审议政府工作报告。

审议中，代表们结合实际，
围绕报告确定的目标任务、重
点工作，踊跃发言，现场气氛
热烈。王晓燕指出，市长向辉
所作的政府工作报告，深入贯

彻习近平新时代中国特色社
会主义思想，全面落实党中央
决策部署和省委、市委工作要
求，着眼大局、把握大势，总结
成绩客观准确，描绘未来令人
憧憬，是一个稳预期、提信心
的好报告。

王晓燕指出，今年是进入
全面建设社会主义现代化国
家、向第二个百年奋斗目标进

军的重要一年，也是党的二十
大召开之年。做好今年工作意
义重大、任务艰巨、使命光荣。
献县要紧紧围绕政府工作报告
提出的重点工作，牢牢把握发
展第一要务，坚持人民至上根
本立场，攻坚克难、锐意进取，
努力打造平稳健康的经济环
境、国泰民安的社会环境、风清
气正的政治环境。

王晓燕强调，要找准发展
定位，立足资源禀赋、产业基础
和区位优势，推动传统产业提
质增效、优势产业延链强链、新
兴产业扩大规模。要始终坚持
以人民为中心的发展思想，时
刻把老百姓的安危冷暖放在心
上，深度聚焦就业、教育、医疗
卫生、社保、住房等重点领域和
关键环节，持续推进各项社会

民生事业。要增强广大干部干
事创业能力，深入开展“两转两
促三思考”活动，大力实施干部
绩效比拼工程，充分调动广大
党员干部干事创业积极性，加
快推动高质量发展，为全面建
设现代化经济强市、美丽沧州
贡献力量。

副市长王晓玲参加审议。

王晓燕在参加市十五届人大二次会议献县代表团审议时强调

坚持人民至上根本立场 加快推动高质量发展

市政协召开十二届三次常委会议

市政协十二届二次会议
收到提案425件

本报讯（记者 李圣哲 何
晓玲 霍钢杰）1月23日下午，市
人大常委会主任宋有洪来到市
十五届人大二次会议沧县代表
团，与代表们一起审议政府工作
报告。

宋有洪指出，政府工作报告
通篇贯彻了习近平新时代中国
特色社会主义思想，体现了党中
央重大决策部署和省委、市委工

作要求，总结成绩令人振奋、布
置工作思路清晰、描绘未来让人
憧憬，是一个政治坚定、凝聚力
量、鼓舞人心、催人奋进的好报
告。

宋有洪指出，今年是党的二
十大召开之年，也是沧州加快实
现高质量发展的关键之年。做好
今年工作意义重大、任务艰巨。沧
县作为中心城区的重要组成部

分，要坚持从全市发展的大局出
发，紧紧围绕市党代会确定的目
标任务、政府工作报告提出的重
点工作，找准切入点和着力点，全
力以赴做好“三篇文章”，为全市
高质量发展贡献沧县力量。

宋有洪强调，要在引进战略
支撑项目上做文章，聚焦建链延
链补链，大力实施项目带动战
略，倾力打造产业承接平台，强

化招商引资，加快引进一批技术
先进、产出效益好、带动作用强
的大项目、好项目，促成一批世
界级品牌落地发展。要在融入城
市经济发展上做文章，增强市民
意识，树立社区理念、城市管理
理念，积极主动融入城市规划建
设和经济发展，大力发展城市经
济、城郊经济，全面提升沧东经
济开发区能级，加快沧县高铁新

区开发建设，加快推进商贸服
务、电子商务、文化旅游等现代
服务业。要在做强县域特色产业
上做文章，充分发挥本地特色产
业比较优势，坚持“一企一策”、
分类指导，加快推动药包材、服
装服饰、食品加工等产业创新能
力提升、数字化转型能力提升等
工作，打造更具竞争力的县域特
色产业。

宋有洪在参加市十五届人大二次会议沧县代表团审议时强调

全力以赴做好“三篇文章”为全市高质量发展贡献沧县力量

本报讯（记者 李圣哲 霍
钢杰 何晓玲）1月23日下午，市
委副书记张效春来到市十五届
人大二次会议肃宁县代表团，与
代表们一起审议政府工作报告。

审议中，代表们围绕政府工
作报告具体内容认真开展讨论，
畅谈思路举措。大家一致认为，
政府工作报告站位高、目标准、
落点实，总结成绩实事求是、客

观公正，部署工作思路开阔、措
施精准，是一个务实担当、开拓
创新的好报告。

在听取大家发言后，张效春
结合分管工作实际，围绕持续抓
好基层党建、全力维护社会稳
定、加快实现乡村全面振兴和做
好新时代群团工作等提出了具
体要求。他指出，今年是党的二
十大召开之年，是贯彻落实省第

十次党代会精神的开局之年，全
市上下要进一步提高政治站位，
切实把思想行动统一到市委、市
政府部署要求上来，强化担当作
为，狠抓工作落实，全力以赴确
保各项目标任务落地见效。

张效春强调，近年来，肃宁
县充分发挥特色优势，持续壮大
县域经济，为全市经济社会发展
作出了突出贡献。今后工作中，

要巩固提升主导产业，延伸产业
链、稳定供应链、提升创新链、畅
通物流链，为创新发展、绿色发
展、高质量发展提供支撑；要推
进开发区提档升级，完善基础设
施配套，打造全要素承载平台；
要加强新型城镇化建设，优化城
市功能布局、激发城市发展活
力、提升城市发展能级；要扎实
做好民生工作，集中精力解决群

众急难愁盼问题，切实提升人民
群众的获得感、幸福感、安全感；
要强化基层社会治理，加快推进
社会治理体系和治理能力现代
化，全力维护社会大局和谐稳
定，以实际行动为全面建设现代
化经济强市、美丽沧州贡献力
量。

张效春在参加市十五届人大二次会议肃宁县代表团审议时强调

强化担当作为 狠抓工作落实
全力以赴确保各项目标任务落地见效

本报讯 （记 者 张 倩
于海涛）记者昨天在市政协
十二届二次会议上获悉，截
至 2022 年 1 月 22 日 18 时，
大会共收到提案 425件（包
括十二届一次会议提交的
68件）。1月 23日，政协沧州
市第十二届委员会第二次
会议召开提案委员会会议，
审议《关于市政协十二届二
次会议提案审查情况的报
告（草案）》。市政协副主席
张新华、徐泽升出席会议。

根 据 有 关 规 定 ，经 审
查，立案413件，不予立案12

件。在立案提案中，委员提
案 306件，占 74.1%；集体提
案 107件，占 25.9%。这些提
案选题更加聚焦，研究更加
深入，建议更加具体，质量
进一步提高，彰显了新时代
政协委员的政治站位和责
任担当。在立案提案中，经
济建设方面的提案 102件，
占立案总数的 24.7%；政治
建设方面的提案 13 件，占
3.2%；文化建设方面的提案
70件，占16.9%；社会建设方
面的提案 200件，占 48.4%；
生态文明建设方面的提案

28件，占6.8%。
大会闭幕后，市政协提

案委员会将会同市委办公
室、市政府办公室，按照分
级负责、归口办理的原则，
把提案送交承办单位办理。
对未予立案的，将积极同提
案者协商，作为意见和建议
转有关部门参阅，或进一步
修改后重新提出。对会后收
到的提案，市政协提案委员
会将及时审查，按规定程序
做好办理工作。


